
Subject: Neu: "Internes" Forum
Posted by alopezie.de on Sun, 18 Dec 2005 19:40:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hiermit möchten wir euch ein neues Unterforum ankündigen, welches für normale User
(außer Moderatoren und admins) nicht sichtbar ist. 

Das Unterforum soll den Zweck haben, auch über Sachen zu sprechen die evtl. etwas intimer
sind, oder sich über die neuesten Erkenntnisse auszutauschen, ohne befürchten zu
müssen das diverse Firmen euer Gedankengut stehlen.  Selbstverständlich gelten auch hier
die Forumsregeln.
 
Das Forum kann nur durch Einladung betreten werden. User die ein neues Thema im "Internen
Forum" erstellen möchten, wenden sich bitte an die Moderatoren.

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by tvtotalfan on Sun, 18 Dec 2005 20:57:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...der Sozialstaat stirbt aus

Ist das zwecks Mitgliedersammlung ?

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by FrankfurtER-1974 on Sun, 18 Dec 2005 21:46:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Heheee... Neee, so sehe ich das nicht.

Es gibt viele, die hier einfach mitlesen, sich dadurch einen Vorteil verschaffen, aber nichts
beitragen.

Dieses Unterforum ist die Plattform für all jene, die sich konstruktiv und mit persönlichem
Einsatz um das Thema Haarausfall bemühen.

Stell dir mal vor, Pilos und Tino entwickeln eine neue, unschlagbare Therapie gegen AGA. Noch
bevor die das verkaufen können, hat es MSD und Pfizer schon patentiert. Das muss nicht sein.

Dass dieses Unterforum dringend notwendig war sehen wir alle spätestens dann, wenn Prof.
Wolff seine Haar verliert 

Welche Kriterien zur Zulassung notwendig sind, werden wir in den nächsten Tagen kläre.

Bis dato ist das Forum eh erst mal leer.
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Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by Gast on Sun, 18 Dec 2005 21:52:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by glockenspiel on Sun, 18 Dec 2005 21:55:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

errr...finde ich etwas seltsam....

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by FrankfurtER-1974 on Sun, 18 Dec 2005 21:58:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich empfinde das als notwendig. Es ist in meinen Augen nicht schlecht, wenn die, die hier viel
beitragen, auch die Möglichkeit habe, untereinander zu beraten. 

Sozusagen als "Expertenrunde", auch wenn mehr als drei teilnehmen und keiner an der Uni
München lehrt 

Warte einfach ab, wie sich das anlässt.

Im Moment ist noch nicht mehr geregelt, als dass es das Forum gibt. Der Rest kommt später.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by kkoo on Sun, 18 Dec 2005 22:08:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eigentl. finde ich solche illuminati- und freimaurerlogen nicht nur albern, sondern elitär a la: "ihr
bleibt draußen, ätsch." 

aber andererseits stimmts schon: ein paar leute leisten hier ganz schön was, und manche
sachen davon müssen vielleicht nicht öffentlich ausposaunt werden, schon gar nicht, wenn big
brother pharmafirma xyz mitliest auf der suche nach ideen, die sie selber nicht haben.
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also macht das ruhig mit dem internen forum. ich bin und bleibe sowieso medizinischer amateur.
wenn ich dann irgendwann auch mal lesen darf, was da so passiert, wärs allerdings
interessant...  

vielleicht können ja die illuminati des öfteren einen bericht im allgemeinen forum abgeben, was
so geht im kreis der auserwählten...   

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by glockenspiel on Sun, 18 Dec 2005 22:10:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich will ja keinen davon abhalten, zu beraten  kommt ja allen zu gute, nur wieviele wären das
dann? da fallen mir adhoc nur ganz ganz wenige ein, die ein so elitäres wissen haben, dass es
dafür ein internes forum braucht...

bzw. die die etwas entwickeln wollen, tun es sowieso 

anyway, kann ja eigentlich schaden, viel erfolg!

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by Gast on Sun, 18 Dec 2005 22:11:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by FrankfurtER-1974 on Sun, 18 Dec 2005 22:20:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht nur Produktentwicklung und Forschung. Es geht auch darum, mal frei was von der Leber
ablassen zu können.

Wenn Tino hier schreiben würde, dass der Saft von Kakteen bei Vollmond auf die GHE
aufgetragen, binnen 6 Monate zu einem immensen Schwund an DHT im Blutplasma führen
würde, dann wären beim nächsten Vollmond viele Mamas und Freundinnen unglücklich,
weil auf unklärbare Weise alle Kateen verschwunden wären.

Dieses Forum ist nicht Ausschluß der Öffentlichkeit aus Diskussion und Beratung, es ist
Freiraum derer, die beraten und diskutieren, ohne die Öffentlichkeit fürcheten zu müssen.

Noch gibt es in diesem Forum keine Inhalte und noch gibt es keine Nutzer.
Wenn feststeht, wie das Prozedere ist, da rein zu kommen, dann können wir weiterdiskutieren,
wie sinnig das ist. Bzw. wird sich das dann fast von alleine zeigen.
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Ich mag ein Beispiel für die Sinnigkeit geben.
Als ich die Anleitung zur topischen Finasterid-Lotion aufgestellt habe, war Pilos *der
Ansprechpartner schlechthin* für mich. Auf alle Fragen wusste er eine Antwort.
Warum musste ich denn diese Diskussion mit ihm privat führen? Es wäre besser gewesen,
alle "Experten" hätten da ihre Meinung beitragen können.

Im Idealfall ist dieses Unterforum nicht der Ort, wo Wissen verborgen wird, sondern der Ort, an
dem Wissen entsteht, zusammengetragen, sortiert, formuliert und für die Öffentlichkeit
aufbereitet wird.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by glockenspiel on Sun, 18 Dec 2005 22:25:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jepp Frankfurter, das war mir bekannt...

ich kann mich an fred und nano erinnern, da wäre es sehr nützlich gewesen, andererseits
auch wieder nicht, denn was wäre passiert, wenn jemand nach der wirkungsweise von nao
gefragt hätte? er hätte es sowieso veröffentlichen müssen...sonst wird das produkt nicht
verkauft,..

was ich an den foren immer so gut fand, und zwar bei den meisten, ist, dass sich der "newbie" mit
dem "experten" austauscht, dass ist finde ich, der sinn und zweck von solchen foren, wo es um
heikle themen und informationen geht...

hoffentlich geht davon nichts verloren, man wird ja sehen...ich finde lediglich, dass es einen
merkwürdigen touch hat, irgendwie passt es nicht wirklich zu dem forum, wie es mal war, aber
gut, ich verstehe die gründe, wenn es so viele experten gibt, die es nützen, wird es wohl was
bringen

cu

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by FrankfurtER-1974 on Sun, 18 Dec 2005 22:27:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"was ich an den foren immer so gut fand, und zwar bei den meisten, ist, dass sich der "newbie"
mit dem "experten" austauscht, dass ist finde ich, der sinn und zweck von solchen foren, wo es
um heikle themen und informationen geht..."
Genau das hoffe ich auch. Aber ich denke, dass es schon klappen wird. Das ist eine Ergänzung,
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kein Ersatz. Wir werden sehen, wie das am Ende aussieht.

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by tristan on Sun, 18 Dec 2005 23:18:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Wenn Tino hier schreiben würde, dass der Saft von Kakteen bei Vollmond auf die GHE
aufgetragen, binnen 6 Monate zu einem immensen Schwund an DHT im Blutplasma führen
würde, dann wären beim nächsten Vollmond viele Mamas und Freundinnen unglücklich,
weil auf unklärbare Weise alle Kateen verschwunden wären."

  

Subject: @an alle
Posted by Quick on Sun, 18 Dec 2005 23:59:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey leute macht euch bitte keinen kopf darüber!!! niemand wird ausgegrenzt. das interne forum
hat z.b. auch den zweck wieder mal user wie fred102 sorglos zum posten zu animieren, ohne das
er irgendwelche leute von lipoxidil, bnw natur etc. fürchten muss. außerdem gibt es doch auch
bestimmt themen wo ihr nicht möchtet das jeder erfährt wo euer problem liegt, und möchtet
nur von gewissen leuten dazu eine meinung haben. über privat mail ist das ziemlich
umständlich so viele meinungen reinzuholen und dann noch alle im kopf zu behalten.

also: es dient nur eurem vorteil, und außerdem können die ganzen disskusionen und themen
die dort besprochen werden ja auch evtl, mit vorheriger genehmigung des autors veröffentlicht
werden, ohne seinen nick zu erwähnen bzw. überall wo sein nick auftaucht, wird es halt durch
*** ersetzt.

Quick

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by tino on Mon, 19 Dec 2005 03:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Son, 18 Dezember 2005 22:46Heheee... Neee, so sehe ich das
nicht.

Es gibt viele, die hier einfach mitlesen, sich dadurch einen Vorteil verschaffen, aber nichts
beitragen.

Dieses Unterforum ist die Plattform für all jene, die sich konstruktiv und mit persönlichem
Einsatz um das Thema Haarausfall bemühen.

Page 5 of 8 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=500&goto=4090#msg_4090
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=4090
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=18
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=500&goto=4094#msg_4094
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=4094
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=68
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=500&goto=4095#msg_4095
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=4095
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Stell dir mal vor, Pilos und Tino entwickeln eine neue, unschlagbare Therapie gegen AGA. Noch
bevor die das verkaufen können, hat es MSD und Pfizer schon patentiert. Das muss nicht sein.

Dass dieses Unterforum dringend notwendig war sehen wir alle spätestens dann, wenn Prof.
Wolff seine Haar verliert 

Welche Kriterien zur Zulassung notwendig sind, werden wir in den nächsten Tagen kläre.

Bis dato ist das Forum eh erst mal leer.

Grüße vom
FrankfurtER

"Dass dieses Unterforum dringend notwendig war sehen wir alle spätestens dann, wenn Prof.
Wolff seine Haar verliert ;)"

Das war gut:-)Na ja,..wenn man sich mal seine vorher/nacher Bilder bei Google anschaut,...sah
mal viel besser aus.Wenn es auf die 50 zugeht,dann fällt VEGF ab,..sollte ihm mal jemand
sagen...

Mal ernsthaft,..ich finde die Idee gut!Stellt euch mal vor jemand hier findet eine hochinteressante
Substanz(nenen wir sie mal BFF-5) die leider sehr teuer ist,und auch nur in noch teureren
Konzentrationen wirken kann.Der Finder macht sie öffentlich im Forum,und niemand kann sie
sich leisten.Ein gefundenes Fressen für diverse gewissenlose Kleinfirmchen,die natürlich
sofort ihre Minoxfläschen mit der Aufschrift "NEU jetzt mit BFF-5" versehen,und das ganze 40
Eur teuerer verkaufen!So etwas darf einfach nicht passieren!

Und Elitär etc,..so ein Quatsch!Darum geht es gar nicht,um eine Elite.Fred würde ganz sicher
auch nicht mich zu einer geheimen Konferez einladen,..denn auch ich bin ja ein Dieb,..glaube
ich:-)?Ich würde ihn schon einladen,..ganz so ängstlich und nerotisch bin ich ja nun doch
nicht:-)

(Spass Fred,nicht hauen)..

gruss Tino

Subject: glaube nicht..
Posted by glockenspiel on Mon, 19 Dec 2005 08:38:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 dass fred hier noch reinsieht...
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Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by glockenspiel on Mon, 19 Dec 2005 17:18:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by zeature on Thu, 19 Jan 2006 16:14:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich betrachte die Idee eher skeptisch. 
Welche Ideologie steckt dahinter? 
Es zu schaffen, einen Bogen um die Lobby zu machen um erstmalig im Dienste der Allgemeinheit
eine fortschrittliche Entwicklung in Sachen HA voranzutreiben?
Wie beim Beispiel Nanoadeno? Eine Kooperation von Forenusern mit einem Labor, welches
später unter dem Druck von einen Pharmakonzern nachgeben muss?
Die Möglichkeiten eines Robin Hood des HA sind gleich 0.
Früher oder später hat MSD&Co eh alles unter Kontrolle.
Andererseits, fall dies eintritt kann man solche neue Entdeckungen aus dem Hause Alopezie.de
immer noch ins öffentliche Forum stellen.

Neue User die Talent und das Bestreben nach neuen HA-Entdeckungen haben werden nicht
sonderlich gefördert.

Vielleicht lößt es auch Trotzreaktionen aus. Wenn du mir nix sagst, sag ich dir auch nix.

Was mich betrifft so muss ich mich dann selber einschränken. Ich lese schon gerne mal auf
Pubmed rum. Aber auf Grund von wenig Hintergrundwissen und schlechten Englisch (danke
DDR) konnte ich Wissenslücken durch alopezie.de füllen.
So hat sich schon manch eine Sache als Backfire entpuppt und mich vor den ein oder anderen
Zelltod bewahrt.

Wieso wurde diese Beitrag überhaupt öffentlich gemacht? Um Unruhe in das Forum zu
bringen? Meiner Meinung nach hätte diese Sache überhaupt nicht nach außen getragen
werden sollen.
Eine PM an die Eingeweihten hätte gereicht und es gäbe kein bißchen Aufsehen. Das so ein
Forum "nicht existiert" wäre noch eine Stufe sicherer vor Gedankendieben.

Noch ein Wort zu Fred: Er ist nicht nur wegen den Gedankendieben vom Board verschwunden, 
ein kleiner Anteil haben mit Sicherheit die Streitereien zwischen ihm und Tino beigetragen.

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by Quick on Thu, 19 Jan 2006 20:30:32 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

zeature schrieb am Don, 19 Januar 2006 17:14Ich betrachte die Idee eher skeptisch. 
Welche Ideologie steckt dahinter? 
Es zu schaffen, einen Bogen um die Lobby zu machen um erstmalig im Dienste der Allgemeinheit
eine fortschrittliche Entwicklung in Sachen HA voranzutreiben?
Wie beim Beispiel Nanoadeno? Eine Kooperation von Forenusern mit einem Labor, welches
später unter dem Druck von einen Pharmakonzern nachgeben muss?
Die Möglichkeiten eines Robin Hood des HA sind gleich 0.
Früher oder später hat MSD&Co eh alles unter Kontrolle.
Andererseits, fall dies eintritt kann man solche neue Entdeckungen aus dem Hause Alopezie.de
immer noch ins öffentliche Forum stellen.

Neue User die Talent und das Bestreben nach neuen HA-Entdeckungen haben werden nicht
sonderlich gefördert.

Vielleicht lößt es auch Trotzreaktionen aus. Wenn du mir nix sagst, sag ich dir auch nix.

Was mich betrifft so muss ich mich dann selber einschränken. Ich lese schon gerne mal auf
Pubmed rum. Aber auf Grund von wenig Hintergrundwissen und schlechten Englisch (danke
DDR) konnte ich Wissenslücken durch alopezie.de füllen.
So hat sich schon manch eine Sache als Backfire entpuppt und mich vor den ein oder anderen
Zelltod bewahrt.

Wieso wurde diese Beitrag überhaupt öffentlich gemacht? Um Unruhe in das Forum zu
bringen? Meiner Meinung nach hätte diese Sache überhaupt nicht nach außen getragen
werden sollen.
Eine PM an die Eingeweihten hätte gereicht und es gäbe kein bißchen Aufsehen. Das so ein
Forum "nicht existiert" wäre noch eine Stufe sicherer vor Gedankendieben.

Noch ein Wort zu Fred: Er ist nicht nur wegen den Gedankendieben vom Board verschwunden, 
ein kleiner Anteil haben mit Sicherheit die Streitereien zwischen ihm und Tino beigetragen.

hey keine sorge, immer wenn wir im internen forum zu einem resultat gekommen sind, wird das
hier veröffentlicht werden. wir enthaltem keinen etwas vor. und wer uns hier kennt, der weis
wovon ich rede, hier denkt jeder an jeden!

Quick

Subject: Re: Neu: "Internes" Forum
Posted by kkoo on Thu, 19 Jan 2006 22:22:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fred hat sich im forschungsforum mal wieder sehen vor ein paar tagen lassen, wegen
nanoadeno...   
und wenn die junsg was rauskriegen im geheimforum, solls mir recht sein, macht die sache
ordentlich spannend.   
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